

Refuerza ejército sirio tropas en el sur del país



Damasco, 16 jun (RHC) El ejército sirio refuerza sus posiciones militares en el sur de ese país árabe con el envío de más tropas a esas áreas para realizar una fuerte ofensiva contra grupos terroristas.

De acuerdo con fuentes militares, los refuerzos de las unidades gubernamentales junto a las Fuerzas de Defensa Nacional se trasladaron a la sureña provincia de Deraa desde la gobernación de Homs.

Otros reportes precisaron que desde hace varios días acudieron a zonas sureñas de Siria contingentes de soldados, equipados de tanques de guerra y blindados artillados, entre otros medios, los cuales persiguen expulsar a los terroristas de las zonas que ocupan.

Medios de prensa sirios reflejaron ampliamente la decisión del presidente norteamericano, Donald Trump, de autorizar la entrega de más de seis millones de dólares a los llamados Cascos Blancos, organización vinculada a grupos terroristas en Siria, lo cual demuestra a las claras que Washington apoya a las bandas extremistas que siembran el terror en esa nación del Levante.

El ministro de Defensa sirio, general Ali Ayoub, realiza una visita a unidades del Ejército en el sur del país, instó a las fuerzas armadas a continuar sus acciones para erradicar a los grupos terroristas en este país.

En diálogo con los militares, en nombre del presidente, Bashar Al-Assad, el titular de Defensa transmitió una felicitación a los luchadores contra los extremistas en el primer día de celebración del Eid Fitr, fiesta musulmana por el fin del sagrado mes de ayuno del Ramadán.

De acuerdo con fuentes militares, el ministro Ayoub con posterioridad visitó a soldados y oficiales heridos en combates contra terroristas, que se encuentran recluidos en hospitales y les deseó una pronta recuperación.

El recorrido del máximo jefe del ministerio de Defensa por zonas del frente sur ocurre cuando numerosas unidades de las fuerzas armadas organizan una fuerte ofensiva militar contra agrupaciones radicales en las sureñas provincias de Deraa y Quneitra.

Para el desarrollo de las acciones armadas, que se enfocarán contra grupos radicales como el Estado Islámico y el llamado Ejército Sirio Libre, respaldado por Estados Unidos, las tropas gubernamentales cuentan con blindados de artillería, ametralladoras pesadas, lanzamisiles y otros medios de combate.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164743-refuerza-ejercito-sirio-tropas-en-el-sur-del-pais>



Radio Habana Cuba